



SE CELEBRARÁ EN SALAMANCA A FINALES DE JUNIO

El III Congreso Internacional ofertará 115 empleos idiomáticos

ABC
SALAMANCA

La consejera de Cultura y Turismo, Alicia García, también presentó el programa del III Congreso Internacional del Español «El español global», que se celebrará en Salamanca del 26 al 28 de junio y que dará este año especial énfasis a la generación de nuevas oportunidades de empleo en torno al español. Según avanzó García, en este momento ya se han registrado 115 ofertas para los profes-

sionales de la enseñanza del español en diferentes partes del mundo.

García explicó que los candidatos podrán realizar los contactos oportunos con las empresas que buscan trabajadores y que proceden de instituciones de Estados Unidos, Canadá, Alemania, Brasil, Portugal, Australia, Austria, Suiza, India, Rusia, China, Turquía, Nueva Zelanda y Reino Unido. Sobre este aspecto reconoció que se trata de una «experiencia piloto», pero le auguró un importante «éxito» y como ejemplo citó que

hace tres días se contaba con 70 ofertas, mientras que ahora sobrepasa el centenar. Por ese motivo, avanzó que seguirán impulsando esta línea de trabajo en el futuro por ser «importante» y ahora «más que nunca».

Los candidatos a estas ofertas de empleo tendrán que estar inscritos en el Congreso y enviar su currículum a través de la web del congreso, haciendo referencia a las ofertas en las que estén interesados. Una vez recibida la información, se les asignará un horario para realizar una entrevista con la empresa o institución demandante de manera presencial o por videoconferencia durante el encuentro. Para llevar a cabo estos procesos, se habilitará un espacio físico, don-



de además de las entrevistas personales puedan formalizar contratos.

El III Congreso, pretenderá por tanto generar valor a partir de tres aspectos: la interacción de profesionales del español, la transferencia de conocimientos entre asistentes, y el impacto económico que el Congreso supone para Castilla y León

Organizado por la Junta de Castilla y León, en colaboración con el Ayuntamiento de Salamanca, la Universidad de Salamanca, la Federación Internacional de Asociaciones de Profesores de Español, Eduespaña, Instituto Cervantes, ICEX y Turespaña, esta cita nace con el objetivo de «compartir experiencias, investigación y trabajos», así como para establecer relaciones y contactos profesionales entre los asistentes.